



Ruth und Angie McCartney - Foto: /navy gilbert (2)



BEATLES-SHOW

Die anderen McCartneys

DISKUSSION

0 Kommentare

WEITERE ARTIKEL

Letztes Update am 01.06.2014, 07:00 0

Die anderen McCartneys

Paul McCartneys Stiefmutter und Schwester gastieren im Juni in Tirol.

Empfehlen 33 Senden Twittern 0 33

Ein böses Virus streckte Beatles-Legende Paul McCartney während seiner Japan-Tour vergangene Woche nieder. Inzwischen durfte der 71-jährige das Krankenhaus in Tokio verlassen und die Rückreise nach England antreten. "Japan ist kein gutes Land für Paul", erzählte seine Stiefschwester Ruth McCartney (54) im KURIER-Gespräch in ihrem Haus in Playa del Rey in Los Angeles. "Er wurde dort einmal verhaftet und musste wegen Marihuana ins Gefängnis."

ÜBER DEN AUTOR

Nina Ellend
Menschen

ZUM AUTOREN-PROFIL

WEITERE ARTIKEL ZUM THEMA

PAUL MCCARTNEY

"Ich fühle mich nicht cool"

Am Freitag erscheint Paul McCartneys erstes Pop-Album seit sechs Jahren.

BEATLES-SHOW

Die anderen
McCartneys

DISKUSSION

0 Kommentare

WEITERE ARTIKEL

Angeles. "Er wurde dort einmal verhaftet und musste wegen Marihuana ins Gefängnis."



Foto: /Privat

Ruth war vier Jahre alt, als ihre Mutter Angie 1964 Pauls Vater Jim(1976) in Liverpool heiratete: "Wir waren beide verwitwet. Jims Nichte war meine Freundin und sie stellte uns einander vor", erzählte Angie McCartney (84), die mit ihrer Tochter und deren 3. Ehemann unter einem Dach lebt. Liebe auf den ersten Blick sei das Kennenlernen nicht gewesen: "Möchten Sie, dass ich Sie heirate, oder wollen Sie lieber meine Haushälterin werden, fragte mich Jim."

Beatles Memorabilia

[tracks.co.uk](https://www.tracks.co.uk)

The UK's Leading Specialists In The Beatles. All 100% Authentic



Happy Family: Angie mit Ehemann Jim McCartney, Tochter Ruth & Stiefsohn Paul McCartney - Foto: /Privat

Als Alleinerzieherin kam für Angie nur die Ehe infrage: "Jim war ein wahrer Gentleman und wir haben uns mit der Zeit lieben gelernt. Er hat Ruth adoptiert und ihr seinen Namen gegeben." Wenige Monate vor der Hochzeit feierte Jims Sohn Paul McCartney mit den Beatles bei der Ed Sullivan Show seinen Durchbruch: "Paul war damals 22 Jahre alt und lebte in London. Er kam uns oft besuchen ...".



Foto: /Angie McCartney

Einige der vielen Beatles-Anekdoten werden Mutter und Tochter bei der Beatles Tribute Show "The Magical History Tour" am 6. Juni im Passionsspielhaus Thiersee bei Kufstein erzählen. Ruths Ehemann Martin Nethercutt produziert die "Multimedia-Show", die von der neu gegründeten "McCartney Group" in Wien und dem Armona Medical Resort Thiersee veranstaltet wird.



Paul McCartneys Stiefmutter Angie und deren Tochter Ruth in ihrem Haus in Playa del Rey; mit Beatles-Tribute-Show Produzent Martin Nethercutt - Foto:

KURIER/Gilbert Novy

Ein Teil der Einnahmen soll der Linda-McCartney-Brustkrebs-Stiftung zugute kommen. Das Wien-Büro haben die Damen bisher noch nicht besucht: "Der Vertrag mit Direktor Raimund Carl wurde erst im November unterschrieben", erklärte Ruth. In Zukunft soll ihr "Office" nicht nur die neue "Beatles-Nostalgie-Show" vermitteln, sondern auch Künstler und Sportler managen. Erfahrung haben die beiden

Ladys ja genug: In Los Angeles arbeiten sie mit Stars wie Sängerin Paula Abdul zusammen: "Wir betreuen ihren Twitter-Account."

erstes Pop-Album seit sechs Jahren.

0

KULT

Beatles-Söhne könnten Band gründen

9

HAPPEL-STADION

McCartney in Wien: Lächeln und Groove für alle

8

GRAMMY-VERLEIHUNG

Paul McCartney und Ringo Starr gemeinsam auf der Bühne

0

ALThERREN

Auch im Herbst der Karriere nicht gaga

0